



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Durango

Talleres mecánicos están en crisis por pandemia

Actualmente los talleres mecánicos en Durango viven una situación complicada no solamente por el encarecimiento de hasta un 25% en muchas refacciones importadas, sino que la falta de clientes ha disminuido de manera considerable un 50% porque en esta crisis la gente busca sobrevivir y no consideran primordial hacerle arreglos al auto, destacó el expresidente de la Asociación de Talleres Mecánicos, Armando Soto Luna.

Chihuahua

Caen 30% ventas de yonkeros en Cuauhtémoc

Los integrantes de la Unión de Servidores Automotrices de Cuauhtémoc, A. C., han registrado durante la contingencia una caída en sus ventas de alrededor del 30%, lo que ha afectado tanto a yonkes, como a talleres mecánicos, talleres de enderezado y pintura, y chatarrerías. Así lo informó Rocío Beltrán, representante de la USAC que comentó "que son casi los 40 agremiados, en su mayoría yonqueros, sin embargo, pese a la crisis, no se han visto obligados a cerrar algunos de los negocios".



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Crece producción de autos en México 0.6% en julio

-Exportaciones siguen a la baja 5.4%.

-Las ventas internas positivas en México, se alcanzarán de nueva cuenta hasta el año 2024. La producción de vehículos automotores ascendió a 294,946 unidades, para un alza de 0.65% respecto al mismo mes del año pasado o una diferencia de 1,911 unidades. A nivel acumulado, la fabricación de enero a julio de este año fue de un millón 467,644 unidades, con una caída de 35.4% o el equivalente a 806,878 unidades.

Crece producción de VW en México

Volkswagen de México da a conocer sus resultados de producción para el mes de julio, en donde registró un incremento del 18.8 por ciento en comparación con el mismo periodo del año anterior, derivado de un mayor número de días hábiles de producción estable y disminuida. La producción de vehículos de la armadora alemana en el séptimo mes del año fue de 38,394 unidades; es decir 6,088 unidades más que las registradas en julio de 2019, cuando se ensamblaron 32,306 vehículos.

Mercedes-Benz Autobuses realiza primer expo virtual

Con una presentación nunca antes realizada, la firma alemana Mercedes-Benz Autobuses, presentó su nueva gama de autobuses clase Turismo y Urbanos, con mayores capacidades de transporte, con más tecnología en asistencias de seguridad y con motores más eficientes.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



INFORMACIÓN GENERAL

Plantea López Gatell segunda etapa de la pandemia

El Subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, consideró que es indispensable replantear el llamado "lado b", o segunda etapa de la respuesta gubernamental al Covid-19, ya que se perfila que sea una epidemia prolongada. En una reunión virtual con Gobernadores y miembros del Gabinete, el funcionario aclaró que eso no significa un "arrepentimiento" de lo hecho, pues en un balance de lo realizado se concluyó que ha sido acertado el manejo de la pandemia durante los primeros cinco meses.

Caerá 9.8% el PIB de México en 2020 estima Banamex

La Encuesta Citibanamex de Expectativas redujo su estimación de comportamiento del PIB este año a -9.8%, dos décimas por debajo de lo estimado en el sondeo de hace dos semanas, mientras que para 2021 proyecta un crecimiento de 3.4%. Esto se traduce en que los ingresos de todos los mexicanos seguirán cayendo a lo largo del año.

Aumentan reclamos en cobertura de gastos médicos por covid-19: AMIS

El total de reclamos registrados por la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros, representan el 0.9 por ciento de los 23 mil 209 casos de personas infectadas por coronavirus que este jueves reportó la Secretaría de Salud en la entidad. Juan Patricio Riveroll, vicepresidente de la AMIS explicó en conferencia de prensa virtual que las indemnizaciones en gastos médicos por covid-19 alcanzaron los 2 mil 597 millones de pesos, por 6 mil 047 casos registrados en todo el país.

Guanajuato

Semáforo naranja no indica que bajarán casos en el estado

El cambio de color en el semáforo de reactivación no significa que hayan disminuido los casos confirmados y muertes por coronavirus en la entidad, así lo dijo Héctor López Santillana, alcalde de León, una de las ciudades con mayor número de contagios en Guanajuato.

Estados Unidos retira restricción global de vuelos

El gobierno de Estados Unidos retiró hoy la alerta de salud global que impuso desde marzo que recomendaba a sus ciudadanos evitar todo tipo de viaje internacional por la pandemia del coronavirus. La nueva medida identificó a una veintena de destinos como bajo o nulo riesgo de contagios de covid-19, entre ellos Tailandia, Nueva Zelanda, Laos y Taiwán.



Recomendación

Desinfecta constantemente tu automóvil. Puedes hacerlo con toallas limpias sin líquidos abrasivos o con vapor a presión.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA